
Juntan firmas para solicitar
a la DGE arreglar la ENET de
La Consulta: “Se hace urgente
el destino de fondos”
12 octubre, 2022

La petición online, que hace foco en la refuncionalización o
construcción  de  un  nuevo  espacio  para  los  talleres,  es
acompañada  de  fotos  y  un  escrito  dirigido  a  José  Thomas,
director general de escuelas.

En las últimas horas se dio a conocer una petición online
realizada por integrantes de la Cooperadora de la Escuela
Técnica  4-123  Integración,  de  La  Consulta,  San  Carlos,  a
través de la cual se pide el apoyo de la comunidad para
solicitar a la Dirección General de Escuelas fondos para la
refuncionalización o construcción de un nuevo espacio para los
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talleres de dicha institución.

La petición es acompañada por una serie de fotos en las que se
pueden observar los daños del lugar, y por un texto dirigido a
José Thomas, director general de escuelas.

En el texto le detallan a Thomas que “el galpón en el que
funcionan  los  talleres  y  dependencias,  se  encuentran  en
situación deplorable, y se hace urgente el destino de fondos
para  su  re  funcionalización,  y/o  construcción.  A  modo  de
ejemplo, mencionamos que, por el estado actual del techo, los
directivos se ven obligados a suspender las clases en días de
lluvia, ya que los alumnos manipulan máquinas y herramientas
peligrosas, y las filtraciones son realmente excesivas, y que
recientemente,  colapsaron  los  baños  (se  adjunta  material
respaldatorio)“-

Seguidamente indican que el proyecto inicial para dicha obra
“fue licitado en 2015, y en una segunda oportunidad en 2018,
quedando  pendiente  la  adjudicación  del  mismo.  Los  fondos,
seguramente, fueron reasignados para otra/s obras, dado el
hecho que al dia de la fecha no tenemos ninguna información al
respecto, de ahí es que consideramos puede haber sucedido eso.

Si bien es cierto que los fondos fueron asignados al INET,
sabemos que en la actualidad se está dando prioridad a la
construcción de edificios escolares con otras especialidades“.

Para finalizar le explican que “ante la premura de resolver el
tema, es que apelamos a Ud. para secundar esta gestión, y
juntos, poder dar una solución al tema en cuestión“.

“Los abajo firmantes correspondemos a miembros de la Comisión
Cooperadora,  Docentes  y  no  Docentes  de  la  Institución,
alumnos, padres y la comunidad en general del departamento de
San Carlos. Ya que como Ud. sabe, concurren al Establecimiento
alumnos de todos los distritos del departamento, teniendo en
estos momentos una matricula de 458 alumnos. También se cuenta
con el funcionamiento del Centro de Capacitación Laboral 6-201



(sin nombre) que posee una matrícula de 131 alumnos. Esperando
contar con su invaluable gestión, nos despedimos quedando a la
espera de una pronta respuesta, atentamente” cierra el texto.

Podes ver la petición haciendo click acá
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